



平成 31 年度 2 月  
 あいちリハビリテーション病院 3F  
 スタッフ用託児室「キッズルーム丘の上」  
 文責：伴

一年の中で最も寒さが厳しい2月。節分を過ぎ、暦の上では春ですが春の訪れはもう少し先になりそうです。しかし、風の冷たさにも負けず元気いっぱいの子ども達は散歩が大好きです。「さんぽに行くよ～」と保育士が話をすると、そわそわ…。配られた上着や靴下を自力で着たり履いたりしようと頑張ります。ついこの間まで、お手伝いが必要だった子も「自分でやる！」と意欲に満ち溢れていて、子どもたちに少しずつ芽生えてきた自立心に成長を感じます。また、先日の豆まきでは鬼のパンツにシールを貼ったり、元気良く鬼に豆（ボール）を当てたり…豆まきの行事を通して様々な感情が育まれました。

風邪や感染症の流行する時期です。子ども達の小さな体調の変化を見逃さないようにし、保育室の換気、温度調節等に十分配慮していきたいと思います。



皆で食べるご飯はおいしいね



ビニール袋で凧揚げ



プラレール GO! GO!



砂遊び大好き♡



おにのパンツを飾り付け



鬼は～そと、福は～うち

**おたんじょうびおめでとう**  
**2がつうまれのおともだち**

**あたらしいおともだち**



2月から仲間入りのHくん。託児での生活を一緒に楽しもうね。



1～2月の短期入所のSちゃん。何気ない一言が心温まる女の子です。



2月から仲間入りのEくん。お友達や先生といっぱい遊びましょう。

インフルエンザが流行しているこの季節。普段と異なる症状がありましたら、感染拡大しない為にも早めの病院受診をお願い致します。

